



Memmingen, 24.01.2019

**Urteil verkündet**

## **Mordprozess gegen Brüderpaar**

Im Prozess gegen die Brüder Salim und Elias S. wegen des Tatvorwurfs des gemeinschaftlichen Mordes hat der Vorsitzende vor wenigen Minuten, im Rahmen der öffentlichen Hauptverhandlung, das Urteil der Strafkammer verkündet und eröffnet im Moment noch die Urteilsgründe.

Elias S., der die Tötung seiner Ehefrau eingeräumt hat, wurde ebenso wie sein älterer Bruder Salim S., der sich bis zum Schluss der Verhandlung zum Tatvorwurf nicht geäußert hat, wegen gemeinschaftlichen Mordes zu einer lebenslangen Freiheitsstrafe verurteilt.

Darüber hinaus wurde bei Salim S. die besondere Schwere der Schuld festgestellt. Dies führt dazu, dass eine grundsätzlich mögliche Entlassung aus dem Strafvollzug nach 15 Jahren aufgrund der Aussetzung des Strafrests zur Bewährung in der Regel nicht stattfindet.